
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 15-02-2007 ore 14:30
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin, Tiziano Treu,
Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Anna Gandini, Michele Mognato, Giorgio Reato, Maurizio Baratello, Bruno
Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Giovanni Salviato, Franco Conte, Felice Casson, Alfonso Saetta, Diego
Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio
Cavaliere, Raffaele Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Fabio Muscardin,
Patrizio Berengo, Anna Gandini, Giorgio Reato, Bruno Filippini, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Cesare Campa,
Saverio Centenaro, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Carlo Pagan (sostituisce Silvia Spignesi), Bruno Lazzaro
(sostituisce Michele Mognato).

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro, Direttore Piero Dei Rossi, Direttore Gianluigi Penzo, Presidente
dell'Istituzione Parco della Laguna Alessandra Taverna .

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione: " Istituzione Parco della Laguna- Approvazione Bilancio di previsione1. 
2007- Bilancio Pluriennale 2007-2009" - P.D. 229/2007 
Esame della proposta di deliberazione : " Bilancio di previsione per l'esercizio finanziario 2007"- Audizione2. 
dell'Assessore Pierantonio Belcaro sull'Ambiente" - P.D. 122 del 16.01.2007 

Verbale seduta

Alle ore 14.50, il Presidente della X Commissione Consiliare Paolino D’Anna di concerto con il Presidente della
VIII Commissione Consiliare Alberto Mazzonetto, assume la presidenza della seduta e, constatata la presenza del
numero legale, dichiara aperta la seduta, dando la parola alla Presidente dell’Istituzione Parco della Laguna
Alessandra Taverna

TAVERNA ricorda che l’Istituzione Parco della Laguna è stata costituita nel 2003. Ha come obiettivi la tutela e la
valorizzazione ambientale e socio — economica dell’area della Laguna Nord di Venezia, sulla quale l’Amministrazione
comunale intende istituire un Parco di interesse locale. Trova il Bilancio di Previsione 2007 insufficiente. Contava di
avere almeno l’assestato dell’anno scorso. Informa che le cifre assegnate nel 2006 non hanno permesso all’Istituzione
di programmare e svolgere attività tali da consentire il perseguimento degli obiettivi che hanno portato alla sua
creazione. Infatti con le somme trasferite è stato possibile provvedere alla sola gestione della Torre Massimiliana, la
cui manutenzione è stata assegnata ad una A.T.I. di Murano. L’attività di maggior spicco svolta nella Torre è stata la
mostra del pittore Paolo Del Giudice che ha ottenuto un notevole successo di pubblico ( 3.000 visitatori). Ma le
potenzialità di tale struttura sono molto buone, perciò si cercano sponsor per la realizzazione di altre iniziative come
una mostra su Vedova. E’ in programma anche un concorso fotografico sulla laguna, con una premiazione. Chiede un
fondo utile per partire con i progetti. Trova che il servizio pubblico non sia ben fornito, in quanto la linea di S.Erasmo
ha solo tre vaporetti. Ritiene perciò obiettivo prioritario creare un adeguato collegamento tra la gronda di Mestre e la
Laguna. Evidenzia che non esiste una struttura organizzativa per il funzionamento dell’Istituzione e che la sua
indennità è molto modesta. Comunica che ci saranno delle novità in merito alla tenuta Scarpa Volo. Propone che i
visitatori paghino 1 Euro per l’ingresso nella Torre. Informa che sono stati chiesti contributi anche al Ministero

Alle ore 14.56 entra il Consigliere Lastrucci

Alle ore 14.57 entra il Consigliere Campa

D’ANNA nota che la relazione della Presidente è critica. Spera che l’idea di far pagare 1 Euro ai bambini per l’ingresso
nella torre sia soltanto una provocazione.

MAZZONETTO fa presente che, nell’ottica del risparmio, la Giunta sembra intenzionata ad unificare le istituzioni.
Evidenzia che i cittadini non vogliono il Parco. Considera importante la tutela ambientale ma devono essere rispettate
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anche le esigenze antropiche. Non trova una soluzione idonea ricorrere al Ministero per la realizzazione di certi
progetti. Ritiene che l’organizzazione di mostre non sia una finalità del Parco. Va invece prestata particolare
attenzione per la Torre Massimiliana

BONZIO crede nel progetto Parco della Laguna. Ritiene che l’abbinamento con il marchio del parco possa attribuire
importanza ai prodotti del luogo. Considera positiva la relazione allegata alla proposta di delibera. Nota un cambio di
strategia nel trasferimento delle risorse. Trova che il ruolo di gestore della Torre sia riduttivo per l’Istituzione, in quanto
questa dovrebbe avere di più, compreso un adeguato organico. Ricorda che il Parlamento ha fatto una proposta dove
si vuole dare uno status ai parchi. 

OLIBONI evidenzia che la laguna è un ambiente molto delicato perciò è importante che un’Istituzione si occupi della
sua gestione. Si impegna ad agire da stimolo presso la Giunta . Chiede come vengono spesi i fondi stanziati. 

LASTRUCCI pone l’attenzione sulla collaborazione tra Parco della Laguna e la Certosa. Ritiene utile pensare alla
realizzazione di un sistema ricettivo come nelle Dolomiti. Informa che i residenti di Burano hanno chiesto la sanatoria
per alcune abitazioni e capanni ed il Parco non deve diventare un ostacolo per qualsiasi intervento. Sottolinea che gli
ambiti del Parco devono essere solo naturalistici e non avere contorni anche urbani. Per quanto riguarda S. Erasmo
evidenzia la mancanza di chiarezza nella gestione dei canali interni

Alle ore 15.35 entra il Consigliere Muscardin

CAPOGROSSO ricorda che il percorso urbanistico era iniziato tenendo in considerazione il Parco, perciò in questo
momento non c’è motivo di preoccuparsi. Ritiene utile però una valutazione attenta dei benefici derivanti dalla
costituzione della struttura, tenendo presente contemporaneamente alcune peculiarità. E’ importante però anche
considerare le esigenze dei cittadini della zona. Gli sponsor poi sono un’occasione per valorizzare il territorio. 

PENZO illustra i dettagli dei costi per i servizi dell’Istituzione Parco della Laguna ( Punto B 7 — spese )

CAMPA chiede quali siano i costi per la gestione della Torre Massimiliana

PENZO risponde che i 49.000,00 Euro stanziati sono necessari per le pulizie della Torre 

TAVERNA ribadisce la necessità di ulteriori risorse per la gestione dell’Istituzione. Trova che gli sprechi siano da
cercare altrove. Inoltre è convinta che i cittadini contrari al Parco siano pochi 

Il Presidente comunica che la proposta di delibera verrà portata in Consiglio Comunale per la discussione

Alla ore 15.45 il Presidente passa al 2° punto dell’ordine del giorno, dando la parola all’Assessore Belcaro

BELCARO fa presente che il Bilancio di Previsione 2007 ricalca quello del 2006 ed è basato su alcuni principi generali
come non aumentare la tassazione e non inserire nuove spese. 

CENTENARO chiede chiarimenti in merito al Centro di costo 340 ( Tutela delle acque, degli animali urbani, dell’igiene
pubblica ed attività di polizia mortuaria). Inoltre chiede a cosa è dovuto l’aumento delle entrate di 430.000,00 Euro per
il carico e scarico reflui. Dichiara di essere contrario ai fondi stanziati per il nuovo canile

BELCARO precisa che l’indagine sugli scarichi reflui ricalcherà quella di Ca’ Sabbioni

CENTENARO chiede se è previsto un aumento di contributo per il canile 

PENZO risponde che sarà riaffermato lo stesso contributo 

CAMPA chiede che l’Amministrazione comunale si attivi presto sulla questione colombi, in quando stanno procurando
molti danni alle piazze ed ai monumenti

BELCARO assicura che tale argomento si sta trattando in Giunta ed il Sindaco porterà delle grandi novità

MAZZONETTO osserva che il problema dei colombi è comune a molte zone di Venezia. Trova che la Polizia
Municipale sia latitante rispetto a coloro che danno da mangiare a tali uccelli. Non è favorevole all’aumento del centro
di costo 330, in quanto ritiene che 5 milioni di Euro in più per il contratto Vesta siano una forzatura in termini di
Bilancio. Chiede che tale contratto venga riesaminato dalla Commissione. Chiede inoltre un riscontro delle somme
erogate da Vesta

Alle ore 16.05 il Presidente sospende momentaneamente la Commissione
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Alle ore 16.07 il Presidente dichiara aperta nuovamente la seduta

OLIBONI chiede chiarimenti sulla mancanza nelle entrate della voce “contributo provincia sull’inquinamento
atmosferico”

PENZO risponde che non ci sono previsioni su tale contributo 

MUSCARDIN chiede dove vanno a finire gli importi delle ZTL 

DEI ROSSI risponde che tali importi sono una costante del Bilancio e permettono l’aumento di trasferimenti a Vesta

FILIPPINI informa che Vesta non veniva pagata da molto tempo 

BONZIO ricorda che la Società Agire aveva elaborato un progetto per il contenimento energetico dove si prevedeva la
sostituzione delle lampadine dei semafori con il LED 

Alle ore 16.10 escono i Consiglieri Campa e D’Anna

DEI ROSSI in merito all’intervento del Consigliere Centenaro,informa che Vesta introita gli scarichi ma si tiene le
spese. E’ aumentata l’entrata ma è aumentata anche la spesa 

Alle ore 16.15, esaurito l’ordine del giorno il Presidente Mazzonetto dichiara sciolta la seduta 
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